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elaborado pelo servidor Paulo Sérgio Ramão 

Campus de Assis 
 
Iniciando a  reunião o Prof. Durigan falou da importância do recadastramento a ser 
feito por todos os servidores, lembrando que a data expira em 01/04/07.  
 
Informou que o pagamento do ADP será feito a partir de setembro/07 e, que no 
orçamento de 2008 deverá ser previsto o restante, para que todos que tenham o 
direito o recebam.  
 
Disse que em reunião com o pessoal do Banco Real foi-lhe informado que o banco 
disponibiliza um software para deficientes visuais e que é gratuito, basta solicitar 
nas agências locais.  
 
Informou que as Universidades vêm encontrando dificuldades no relacionamento 
com o Estado, sendo que o mesmo quer que as Universidades abram mão da 
autonomia no gerenciamento de recursos. Garantiu que as Universidades não 
abrirão mão da autonomia. Disse ainda que o Estado informou que até mesmo 
renegociará, no lugar das Universidades, parte dos seus contratos de valor acima 
de R$ 1 milhão. Existem contratos negociados em bases ótimas para a UNESP, 
onde tudo o que se quer é que a empresa cumpra o contrato. Se negociar esse 
contrato, certamente a empresa vai querer rever o valor para maior. 
 
Com relação ao pagamento do retroativo de maio a novembro, informou que o 
Magnífico Reitor tem reunião agendada com o Sintunesp e Adunesp para a 
próxima semana. A intenção da Universidade é fazer o pagamento. Talvez, até 
abril tenhamos uma previsão concreta. 
 
Informou, também, que foram liberados os recursos para aquisição de veículos 
pelas Unidades. 
 
Iniciando as comunicações dos membros, o Sr. Alberto manifestou a preocupação 
da comunidade acadêmica com os Decretos do Governador. Sugeriu que toda a 
comunidade mobilize-se em defesa da autonomia universitária. O Prof. Durigan 
respondeu dizendo que a intenção da Reitoria é não fazer alarde, tentar resolver 
no diálogo. Disse que alguns atritos ocorreram, mas a intenção é resolver nas 
reuniões com as Secretarias de Governo. 
 
O Prof. Herculano, diante dos Decretos e da atual situação, solicitou aos membros 
da Comissão de Orçamento uma rápida reunião após a reunião do CADE. 
 
O Sr. João Carlos manifestou a preocupação com relação aos Decretos 
governamentais, principalmente depois dos novos Decretos, exemplificando com o 
que obriga a Universidade a entrar no SIAFEM. Disse que a UNESP está muito 
tranquila, diante de uma situação que é preocupante. Solicitou constar em Ata 



uma manifestação dos Auxiliares Acadêmicos do campus de São José do Rio 
Preto, sobre as alterações propostas ao Plano de Carreira. Solicitou, ainda, que a 
CRH enviasse representantes aos campi para as propostas de alteração ao Plano 
de Carreira, dado que os RH's locais não se sentem devidamente esclarecidos 
para coordenar as discussões. 
A Sra. Emília, coordenadora da CRH, informou que reuniões periódicas estão 
ocorrendo na Reitoria com os RH's locais e outras ações estão sendo 
desenvolvidas. Lembrou da dificuldade em deslocar servidores da CRH para todas 
as Unidades. 
 
O Sr. Paulo solicitou informações sobre a Comissão criada pelo CADE para tratar 
sobre o MAIS UNESP SAÚDE. O Prof. Durigan respondeu que foram realizadas 
duas reuniões e que em breve o estudo será apresentado no CADE. 
O Sr. Paulo pediu informações sobre o estudo solicitado pelo conselheiro Arif Cais 
sobre a situação dos Auxiliares de Informática que recebem vencimentos 
diferenciados cumprindo a mesma carga horária. A Profa. Maria Dalva informou 
que continua sob análise da AJ. 
 
O Prof. Bozelli manifestou a preocupação com a informação dada pelo Prof. 
Durigan de que o Estado irá renegociar contratos, em nome das Universidades. 
Isso deixa ainda mais clara a intenção de quebra da autonomia universitária. 
Sugeriu a manifestação contrária de todas as Unidades Universitárias. 
 
O Sr. Aurélio solicitou informações sobre os valores adicionais previstos em 
orçamento para pagamento da promoção dos servidores técnicos-administrativos, 
sendo que, caso ocorresse a moratória com o IPESP, foi aprovada uma co-diretriz 
pelo CO para usar parte dos valores renegociados para o pagamento.Todavia, o 
Decreto 51.636 prevê que os valores não pagos como contribuição previdenciária 
poderão ser deduzidos das liberações de recursos feitas pela Secretaria da 
Fazenda. O Prof. Durigan respondeu que esta é uma preocupação da Reitoria e 
que está na mesa de negociações com o Governo. 
 
O Prof. Antonio Celso manifestou sua preocupação com relação à denúncia feita 
ao TCE com relação ao pagamento de diárias para os médicos que atuam como 
peritos em outras unidades, informou que isso poderá ser enviado ao MP e 
sugeriu a suspensão do pagamento O Prof. Durigan informou que a Reitoria já 
está buscando uma solução para o caso. O que talvez possa ser implantado é 
uma gratificação para pagamento das perícias. 
 
O Sr. Jair expôs as dificuldades do campus de Marília no que tange a questão da 
vigilância. Informou que não há contratação de servidores para o cargo, o que 
acarreta sobrecarga nos atuais vigias.  Opinou que a terceirização não é o melhor 
caminho, citando como exemplo o pessoal da limpeza que não obedece ordens 
dos servidores da Unesp. 
 



Dando início a pauta, foi aberta a reunião para explanação do Dr. Ary Galasso, 
coordenador do PGSST. Ele fez um breve histórico e mostrou as ações 
desenvolvidas e um plano de ação. 
O Prof. Paschoal manifestou-se dizendo que a Universidade deve investir mais em 
prevenção, em ambientes de trabalho mais propícios. Os servidores deveriam 
buscar melhores condições de trabalho. 
Em seguida, o Sr. Alberto, Assessor de Informática, apresentou a situação atual 
da Unespnet (que não é boa) e o Plano de Ação da AI para os próximos anos. 
Dentre muitas importantes informações, expôs que a Fapesp não que mais 
custear o acesso das Universidades à Internet e que o Estado está negociando o 
contrato das linhas de acesso em bases ruins para as Universidades. O Prof. 
Johnny manifestou sua preocupação com a questão da rede Unesp e, sugeriu que 
contratar diretamente a RNP para o acesso poderá ser a melhor solução. Sugeriu, 
ainda, conforme exposição do Sr. Alberto, que a aquisição de enlaces de fibra 
ótica será uma melhor solução para o futuro.O Prof. Antonio Celso questionou 
quais seriam as prioridades dentre o que foi exposto. O Sr. Alberto elencou como 
prioridades: a criação do Núcleo de Operações próprio; a solução para as linhas 
de acesso; os sistemas de RH, Finanças, Orçamento e Contabilidade (para 2008). 
O Sr. Paulo manifestou-se dizendo que no PDI que está sendo discutido a 
informática deve ser vista com extremo cuidado e interesse. Informou que 
solicitará ao presidente da Comissão (Pof. Hermann) que além da AJ, SG e CRH 
a Ai seja incluída dentre os órgãos assessores. O Sr. Aurélio manifestou-se 
dizendo que as funções da área de informática hoje existentes na carreira não 
atendem as necessidades da Universidade, sendo que isso está sendo estudado 
pelo Grupo criado pela PRAD. O Sr. Paulo informou que foi criada uma Comissão 
pelos servidores da área de informática, que apresentará uma proposta alternativa 
para a carreira na área. O Prof. Durigan julgou interessante a proposta e sugeriu o 
encaminhamento da proposta através das Congregações. 
 
Na discussão dos itens da pauta, aprovados em bloco, sem prejuízo de 
destaques, com relação ao item 1, o Prof. Sérgio fez a apresentação do projeto do 
GRIDUnesp, (a computação em grid é que existe de mais moderno para 
processamento de alto desempenho). Diversos conselheiros se manifestaram 
sobre o assunto. O projeto pode ser baixado em 
https://www.unesp.br/pautas/Sessao/00247/01/1/proc_742.pdf 


